



南部町

議会だより



<http://www.town.nanbu.yamanashi.jp/>



南部町消防団出初式



塩沢薬師堂(大塩区)

- ◆ 一般会計・特別会計補正予算 (P3～P4)
- ◆ 議員定数削減 (P5)
- ◆ ドクターヘリポート整備 (P6)
- ◆ 台風災害復旧予算 (P6)
- ◆ 旧山古志村研修 (P7)
- ◆ 5議員が町政を問う (P8～P12)

新年のご挨拶



南部町議会議長 堀之内 可 和

一日も早い復旧復興を願うものであります。

新年明けましておめでとうございます。新
年明けましておめでとうござ
います。

市民の皆様には、ご家族お揃い
で輝かしき新年を、お迎えのこと
とお慶び申し上げます。

議会を代表いたしまして年頭の
ご挨拶を申し上げます。

平素町民の皆様には、議会に対
し、温かいご理解と絶大なるご支
援、ご協力を賜わり、厚く御礼を
申し上げます。

私は議長として2年目を迎えて
いますが、議会は行政と住民との
架け橋であり、行政のチェック機
関でもあります。

議会と行政は、互いに議論を広
くし、住み良い町づくりのために、重
努労を積み重ねて行くことが、重
要であります。

さて、昨年を振り返つてみます
と、3月11日発生の地震、津波によ
る、未曾有の大災害であります。

政治、経済も混迷状態が依然と
して続いておりますが、一日も早
く好転することを願っています。
我町では、4月に町長選挙が執
行され、佐野和広新町長が誕生し、
すでに8カ月が経過し、何事にも
真摯な態度で、チャレンジしてい
る姿に、大変好感がもたれます。
議会としても、活力ある地域づ
くりの実現に向けて、町長と議論
を広げてゆく所存であります。

3中学校の統合も、4月1日から
スタートし、学業、部活動に一
体となって取り組んでいる姿を見
て、生徒達の順応性の高さに安心
しました。

中部横断自動車道の建設工事も、
着々と進められ、道の駅構想も議
論されており、町の活性化に多い

ケアをしていく責任があると思い
ます。

に期待が寄せられています。
本町にとって、経験したことの
ない大きな災害の発生があります。
た。9月の台風15号であります。
町道佐野線の崩落による佐野地
区の孤立、田、畑、山林、道路等
に大きな被害が発生したが、町と
連携し、臨時議会をどの町よりも
早く開催し、復旧に向けての予算
を可決しました。

光ファイバーの敷設工事も3月に

は完成いたします。更なる町の活
性化が図られる事を期待します。
近年は地方自治体をとりまく行
財政環境も一段と厳しく、健全な
財政運営が求められており、経費
の節減に努めてゆく事が大切であ
ると思います。

議会としても、人口減少や、経費の
削減を考慮し、自らが身を切る決
断をし、次回の町議選から定数を
2名削減し、12名と決定しました。
議会は元気な活力ある町づくり
を目指し、議会としての責任を果
していく所存でありますので町民
の皆様の更なるご支援、ご協力を
お願い申し上げます。

本年が、町民の皆様にとって素
晴らしい年となりますとともに、
御健勝、御多幸を祈念いたしまし
て、年頭のご挨拶といたします。

謹んで新年のご祝詞を申し上げます

南部町議会員

| | | | | | | | |
|---------|---------|---------|---------|---------|---------|---------|---------|
| 堀之内 可 和 | 木 内 利 明 | 佐 野 哲 也 | 遠 藤 雄 一 | 萩 原 敬 敬 | 内 田 大 明 | 旗 持 雅 强 | 市 川 将 名 |
|---------|---------|---------|---------|---------|---------|---------|---------|

7億1,906万7千円を追加 (地方債元金借換分 5億4,000万円を含む)

| | |
|--------------------|-----------|
| ◦ 公共土木災害復旧費 | 1億2,400万円 |
| ◦ 農林水産災害復旧費 | 4,340万円 |
| ◦ ドクターへリ場外離着陸場整備費 | 747万円 |
| ◦ やまなし農業ルネサンス支援事業費 | 467万円 |
| ◦ 特定鳥獣保護管理事業費 | 135万円 |
| ◦ 太陽光発電システム設置事業費 | 100万円 |

主な使いみちは、総務管理費、保健衛生費、農林業費、災害復旧費等です。
額は、65億7,545万4千円です。補正額は、7億1,906万7千円を追加し、予算の総額は、65億7,545万4千円です。

一般会計

平成23年度12月定例会は、13日に開会し、条例の改正1件、一般会計補正予算、特別会計補正予算5件、発議2件の合計9件のすべてを可決し、16日閉会した。



ドクターへリポート予定地（陵草）



佐野線仮復旧状況

5会計総額 3,921万8千円を追加

- 医薬材料費
- 退職被保険者等療養給付費

2,030万円
1,879万円

事業勘定
補正額は、2,13万8千円を減額し、予算の総額は、3億2,225万3千円です。主な減額は、一般管理費西部簡易水道改良費等です。

医薬材料費を減額し、予算の総額は、3億6,962万6千円です。主な使いみちは、医薬材料費等です。

退職被保険者等高額療養費等です。

國民健康保険

補正額は、2,375万9千円を追加し、予算の総額は、10億150万円です。主な使いみちは、退職被保險者等療養給付費、退職被保險者等高額療養費等です。

後期高齢者医療

補正額は、1万8千円を追加し、予算の総額は、2億3,984万1千円です。一般管理費の増額です。（賛成・全員）

指定居宅サービス
補正額は、261万4千円を減額し、予算の総額は、5,736万1千円です。主な減額は、介護予防サービス計画事業費の人員費等です。

（賛成・全員）

補正額は、57万円を減額し、予算の総額は、10億17万3千円です。地域支援事業費の人員費の減額です。（賛成・全員）

介護保険
補正額は、933万9千円を追加し、予算の総額は、7,833万3千円です。主な使いみちは、医薬材料費等です。

簡易水道

補正額は、213万8千円を減額し、予算の総額は、3億2,225万3千円です。主な減額は、一般管理費西部簡易水道改良費等です。

（賛成・全員）

直営万沢診療施設勘定
補正額は、1,142万4千円を追加し、予算の総額は、4,1億6,962万6千円です。主な使いみちは、医薬材料費等です。

監査した結果、計画どおり適正に執行されているものと認められた。なお、次の事項については、特に配慮するよう求められた。

定例監査報告

平成17年度を基準として、26年度までの定員適正化計画が策定され、計画数は達成されていますが、なお、一層定員数を精査し、適正な定員管理に努められたい。

台風12号、15号において、大きな災害を受け、応急的対応により仮復旧をしたが、県の査定後は、早急な復旧に努められたい。中部横断自動車道については、国、県に要望活動を強力に推進された。町営住宅については、若者が住みたくなるような、住宅の検討を望む。

・建設課
各種教室、講座の中で参加者が数名という教室もあるので、対策を講じられたい。地域の分館の多くは災害時の避難場所として指定されているので、防災備品の整備等を指導されたい。

・生涯学習課
各種教室、講座の中で参加者が数名という教室もあるので、対策を講じられたい。地域の分館の多くは災害時の避難場所として指定されているので、防災備品の整備等を指導されたい。

・生涯スポーツ課
スポーツ指導者の養成を図り、一人一スポーツを推進された。スポーツセンターでは、レッスンルームの改修や、利用者ニーズを反映させた各種教室の開催により利用者数及び利用収入が伸びていているので、一層努力されたい。

条例の制定・改正

- 南部町税条例の一部改正

寄付金控除対象となる団体の拡充と寄付金額の引き下げ等の改正

発議

(賛成・全員)

- 南部町議会の議員の定数を定める条例の一部改正

今後ますます厳しさを増すと予想される本町の財政状況と人口の減少等に鑑み、議員定数を現行の14人から12人とする。

(賛成・全員)

- 30人以下学級実現、義務教育費国庫負担制度拡充を図るための意見書の提出

全国どこでも機会均等に一

定水準の教育が受けられる豊かな教育環境を整備し、30人以下学級実現を図るために意見書を提出する。

(賛成・全員)

臨時議会

第5回臨時議会は、11月28日に開会し、条例の一部改正を一件可決し同日閉会した。

- 職員給与条例の改正

山梨県人事委員会勧告等にかんがみ、南部町職員給与を減額改定。

(賛成・全員)

議員全員協議会

9月21日、10月17日、11月2日の3回にわたり、議員定数見直しや常任委員会の傍聴等について協議し、次のとおり確認した。

○佐野共同製茶組合に対する、やまなし農業ルネサンス支援事業の火炉設備と、これに付属する煙突、ガスバーナー等の確認と稼働時の状況についての説明を受けた。

○財政状況や人口減に伴い、議員定数を2人減とし、定数を12人とする条例改正を12月定例会で、議員発議すること。

現地視察報告

- 一般質問を一問一答方式とすること。

○会議録を町のホームページで公開すること。

- 予算決算等の審議が委員会へ付託された場合、町民の委員会審査の傍聴を可とする。

の、やまなし農業ルネサンス支援事業による、全自动ガス包装機と、印字装置、計量機等周辺設備一式について説明を受けた。

- 南部新田水路の復旧工事の視察、台風15号による災害状況について説明を受けた。

○陵草スポーツ広場
(福士地内)
ドクターへリ場外離着陸場

建設予定地2カ所の視察。

ドクターへリの離着陸方向

の確認、着陸場所の舗装、ランプ表示や吹き流し等の説明を受け現地を確認した。

問 特別土地保有税の内容は。税務課長 課税の対象は、土地の合計面積が1ha以上の土地で、税率は保有分が1.4%、取得分が3.0%です。なお、経済不況、土地の流動化促進を図るため、15年度以降、新たに課税されません。

問 今年度の税制改正の説明を。税務課長 今回寄附金控除が5千円から、2千円になつたことと、国税の罰則が強化されたことにともない課税の不申告に対する過料が3万円から10万円に引き上げられました。

寄附金控除2千円から

総括質疑



佐野共同製茶組合

総務課長

問 光伝送路の保守管理委託料の説明を。

現在も情報化敷設

工事は行われているが、総務課が所管する通信事業は、すでに万沢局は4月から、

富河局は11月から、南部局

は24年3月から共用するこ

とで、NTTとのIRU契約に基づき、伝送路貸付料

が入つてくることと、保守

管理委託料を支払う行為が発生したので補正した。

地域で支えあい体制づくりのため

問 要援護者等福祉マップ制作委託料と公用車購入の説明を。

福祉保健課長

個人情報のため、内部資料として考えていますが、要援護者や障害者等の見守り支援、災害時の避難計画等にも反映されるため、対象者の住宅等がわかるマップを作成するものです。

公用車の購入は、走行距離17万kmを越えているリハビリ教室等に利用しているワゴン車の買い替えです。

ドクターへリポート 徳間と陵草スポーツ広場へ

問 ドクターへリの場外離着陸場整備事業の説明を。

付を求めます。
(賛成・全員)

台風の災害査定

問 国の災害査定を受けた力所数と査定額・補助率は。

福祉保健課長 緊急医療の充実を図ることを目的に、徳間・陵草の両スポーツ広場の一部(20m×20m)を舗装整備し、離着陸可能になります。限度額300万円の2分の1が補助されます。

建設課長 林道災害は、6路線8カ所で、4,355万円、補助率は65%です。町道灾害は、5路線11カ所で補助率は66.7%です。査定額は3億1,274万円です。

子育て医療費助成金

問 他の市町村で不正受給問題があり、申請書のみで南部町でも支給したような報道があつたが、領収書の添付は。

問 町債5億4,000万円の借換え理由は。

財政課長 借入時の契約条件により、今回借換予算を計上しました。

公債費の借換え

簡易水道会計

問 西部簡易水道改良事業委託料の説明を。



お世話になった南部橋の解体

水道環境課長 老朽化した柳島地内の県道からビヨンズ裏の農道間、100mの敷設替え測量設計委託料です。

水道環境課長 例年給水人口、使用水量の減少率を1%とみてきたが、近年、急激に3%の減少が見られ、減額補正しました。

住民課長 23年度の本会計の運営は、税率改正等で幾分好転しているが、今後も、医療費等の状況について、注視して行きます。

問 本町の国保会計は、県内において、国保税は低く、逆に、医療費が高いと聞くが、今後の動向は。

国保会計の現状

震災地「旧山古志村」を研修

目的

総務建設、文教厚生各委員会研修を平成16年に発生した新潟中越地震で、壊滅的な被災にみまわれた山古志地域を訪問し、東海地震で甚大な被害が想定される当町の危機管理体制づくりの参考とする。

研修内容

本年は、例年なく災害の多い年になつたことから、毎年実施している各委員会の研修を合同で行うこととした。

東北地域の震災を研修地とすることを考えたが、南部町で予想される震災は、津波より地震による土砂崩落の災害が大きいとの予想のもとに、7年前に中越地震で甚大な被害を受けた長岡市山古志地域を研修地と決定した。

なお、今回の研修には、町長と交通防災課の関係者にも研修への参加を要請した。

地震発生時の状況

平成16年10月23日pm5時57分M6.8の新潟県中越地震発生、

全集落14地区が孤立状態となり、指定の避難所山古志中学へ避難することがほとんどできないう状態であった。

当時の山古志村の戸数は690戸、人口2,167人であつた。

人的被害

避難は区長を中心に消防団の協力により、まずガス、電気を中心に火の元の安全の確保が図られた。このため、火災の発生は1件もなく、死者5人、負傷者25人と、被害の甚大さからすると、最小限の人的被害に、食い止めることができた大きな要因であった事が伺える。

避難状況

翌々日には、避難指示により全村民が、隣の長岡市に移動し、「山古志村中越地震対策本部」が設置された。

避難所生活が始まつたが、説明によると、10日後に行われた避難所の集落毎の再編が、村民の心の負担を軽くするのに大変良かったとのことであった。

復旧・復興・支援

山古志村が、長岡市と合併後の翌17年8月に新潟県が策定した「新潟県中越大地震復興計画」に基づき、国県の支援と指導が本格化したことにより、震災時無謀とも思える村長の「3年後には村へ全員が戻る」との目標が、現実のものとなることを確信した。

その間に、全国から励ましと支援が寄せられたことにより、なりました。



大きな困難と試練を乗り越えることができた。特に笛吹市からは、錦鯉の繋がりにより、職員2人を常駐しての応援があり、大変力強かつたとのことであった。

総括

現地を研修する中で、工事が行われている状況もあつたが、ほとんどの復旧されており、今まで報道でしか様子が判らなかつた当時の被災状況も目で見るとはつきり想像できるもので、特に未だに大きな3階建ての家が土砂ダム湖に埋まっている状態を目の当たりになると、当時の被害の甚大さが伺えた。

地形的には、南部町よりも急峻のところに家があつたと予想され、幾分私共の地域とは、被害にあつたときの対応が異なる

最後に、議員としての町の災害に対する心構えを、尚一層深めるために、今後も機会をとらえて研修する必要があることを実感しました。

ると考えられた。



昭和村研修

広報委員研修を実施

広報編集委員会は、10月13日、全国町村議会広報コンクールで、優秀な成績をおさめている群馬県昭和村

を訪問した。有意義な意見交換ができ、今後の議会だよりの作成に、大変参考となりました。

一般質問

ここが聞きたい!! 5議員が問う

問

学校給食調理場は、児童生徒にとって大事な施設だが、現在の施設は南部調理場が昭和45年、富沢調理場が昭和48年に建設され、その後両施設とも改修されたが、老朽化がかなり進んでいる状態が見受けられる。南部調理場は耐震化もされておらず、食中毒や感染予防対策も、40年が経過し



萩原 敬 議員

教育委員長

食育は心身の成長に・人格の形成に大きな影響を及ぼし、健全な精神、豊かな人間形成を育む基礎となっている。めまぐるしい変化する社会情勢の中で、手軽な食材の摂取、不規則な食生活や栄養の偏りなどの影響で肥満や生活習慣病などが増えている。

現在、手づくり給食や地

た施設だと職員の努力にも限界があると思われます。合併特例債が適用される期限内に改修する必要があると思います。

尚、改修計画を立てる場合は、職員が働きやすく環境を整えた施設を建設するよう要望致します。

問

老朽化した学校給食調理場の対応は

答

統合を含め改修を

前向きに検討

に大規模改修を実施し、〇一五七対策ができている。現在の全給食数は668食で、15年度に比べ225数の減少を受け、どちらかを検討し、前向きに対応したい。

産地消を取り入れた給食提供を心掛けていますが、衛生面で調理場のドライシステム化を図り、感染対策や食中毒対策を施すなど、細心の注意を払う必要がある。

南部調理場は、数回にわたり増改築がされているが、老朽化が進み耐震設備にはなっていない。

富沢調理場



学校給食富沢共同調理場



内田大明 議員

問

民俗(郷土)資料館の設置を

答 文化の香る町づくりに整理、保存

問

合併前の旧南部町・富沢町の時代、先人より伝承された民俗資料や、遺跡等から発掘された出土品等を、重要な史料であると認識され、大切に保存されてきた収集品等が、新教育委員会に引き継がれていると想います。

合併して8年余が経過した現在それらの資料は旧富沢分は、元森村産業株式会社の事務所に、旧南部分は、旧あじさい工房横の建物に保管してあると聞いております。

貴重な郷土文化の歴史を、子どもから大人までもが、再認識し、それらの民俗資料を紛失や、災害から守るためにも、町民に公開、展示できる機能を持った施設の設置を要望する。

町長 人と自然のかかわりの中で作り出され、生活や生産のための用具・用品など、伝承されてきた文化は、人々の生活に密接に関係したもので、町の歴史・文化等を正しく理解するためにも不

祖先が残した貴重な遺産を伝えるために、統廃合で使用しなくなつた学校を使用した管理や、展示場とするのも選択肢の一つであり、文化の香りが漂う町づくりのためにも、実現していくたい。

教育委員長 民俗資料は貴重な財産、歴史・文化等の理解に欠かせず、将来の文化の発展向上の基礎をなすもので、管理・保存を図ることは、極めて重要と考える。教育委員会として再認識し、文化財審議委員会の意見を聞きながら、整理・保存方法を検討していくたい。



民俗資料



市川 強 議員

問

始まった光ファイバー回線の使い方

答

光ファイバーで農業情報を全国に発信

問 3月の67局に続き、11月より66局も光ファイバー回線の供用が始まり、24年3月の64局が開通で町内すべての世帯で供用が始まる。

(1) 農業情報ネットワークを構築し、全国に発信すると言うが現状はどうなつているか。

(2) 町の構想から5年以上たつたがまだ何も見えてこないが、町長は光ファイバーの活用をどのように考えているか。

(3) FM告知端末も3月に供用開始となるが、今までのオフポート通信との違いは、FM放送、AM放送が視聴できる以外は、大きな相違点はないと思われるが、どのような運用方法を考えているか。

(4) 住宅と併用されていない事業所は有料で光ファイバー回線を整備し、FM告知端末を設置していく事業を行なっているが、現在までの状況を伺いたい。

町長 農業振興や、安心して暮らせるまちづくりなど、私の目指す方向と合致します

ので私なりの考え方をうことで4点の質問に答えます。

(1) JAふじかわ、森林組合、情報センター職員等で農業情報システムに関する会議で検討を重ね、本稼動に向けて研修を実施している。

費用対効果や運用のしやすさなども勘案しながら、今後、研究していきたいと考えている。

(3) FM告知端末の運用方法については、現在のオフロー

ク通信は、経年劣化が著しいことに加え、修理や代替機器の調達が困難になったことから、新たな伝達手段として、FM告知端末を導入します。性能としては大きな相違点はありませんが、システムがスマートに情報伝達できることです。

(4) 単独事業における有料による光ファイバー整備と、

告知端末の設置状況は現在、単独事業所と確認している数は、153事業所あります。そのうち、設置の申込みをいただいたのが68事

業所、全体の44.4%となっています。



FM告知放送受信機



木内利明 議員

問 急げ東海地震対策を

答 防災計画の見直しを進める

問

昨年、東日本の三重苦の大震災は、関係者の想定被害の認識の低さが大惨事を招いた。

わが町も東海地震の震源域にあるので、この度の大震災を教訓に、命と財産を守る地震対策について、以下3点を伺います。

- (1)命を救う住宅の耐震化を進めよう。
- (2)安心して避難できる耐震化した施設を。
- (3)役立つ訓練と機能する防災組織を。

どのような災害にも対応できる訓練の充実と、防災組織に機動的に行動できる人命救助班や救援物資を搬送できる道路整備班などを創設してはどうか。

また、訓練や災害時には中心的な役割を担う、長期

在任防災リーダーの育成と各自主防災会に配置を。

町長

(1)今年度の耐震化診断事業は、20戸を予定している。

耐震化費用が高額なことから耐震化の実績は低いのが現実です。今後、補助金の上乗せについても検討して行きたい。

また、家屋が倒壊しても一定の空間を確保出来る耐震シェルター設置支援事業もあるので、耐震診断と合せて一層の周知を図つて行きたい。

(2)120の施設のすべてが耐震施設ではないので、今後見直しをして行きたい。また、資材や食料の備蓄

とライフラインの確保は、指定業者と検討して行きます。仮設住宅の建設候補地は、富沢野球場、財務省占有地、アルカディア運動場、島尻スポーツ広場の4カ所を予定しています。

防災計画では、災害時の分担、分掌業務が決っていますが、東海地震を見据え、職員参集や、対策本部としての訓練を行つて行きたい。防災リーダーは知識・経験が大切と思うので、任期については長期にわたりお願いしたいと考えている。

災害時には、警察・消防との連携も大切であるので、防災計画見直しの為の防災会議を早急に招集したい。

※耐震シェルターとは、

住宅の倒壊から、居住者の命を守るために安全な空間を確保する構造物です。

(詳細は交通防災課へお問い合わせください。)



仲龜七郎 議員

問 町民の期待に

応える町政を

答
一汗かく心構えが必要と考える

指定管理事業所は、現場視察や指定管理者と協議し、必要に応じ指導助言している。

この課の仕事は広範囲にわたっている。商工観光事業や有害鳥獣対策、中山間総合整備事業等があり、旧南部地区でも平成24年から

問 町長が就任して、8ヶ月になろうとしている今、町民の多くは、新町長に対しても大きな期待を抱いております。

かじ取りをどうとるのか
課題は山積してい
る。

町政の心臓部で働く職員
が、現状の縦割り業務を、
常に変化する町内事情に対

この町の将来に、どう向
き合つて、住みよい町づくり
の計画をするのか、胸を膨
らませてゐる事と思います。

の肩にかかる現実を踏まえ、町民のための町政のあり方は、どうあるのが望ましいか。

町内は中部横断自動車道の開通という明るい話題はあるが、開通までに時間がかかる。

町長 私のこれから町政の舵取りへの期待を、ひしひ

応できる、横への連携体制と心構えが求められる。特に町民との関係が多い税務課・産業振興課の2課について、町長の考えを伺いたい。

しと感じ、さらに施策の実現のためには、職員一人ひとりが、町民のために大いに汗をかく心構えを強く求められているものと受け止めました。

税務課は自主財源の確保

の解消を図り、徴収率は毎年、県内自治体でも上位にランクされている。他の課と関係する重複未納者対策として、納税者の状況を把握するため連絡を取り合い、今後は必要に応じ、共同で未収金の回収に取り組んでいきたい。

2年で、鹿道7路線・用水路20路線・圃場整備3力所の大規模な基盤整備を図る予定で、町民のために一汗かくという心構えが必要と考えている。



指定管理事業所(道の駅とみざわ)

峡南広域行政組合 第2回定例会

3会計の決算を、全会一致で認定。

正・副議長の改選

●10月26日

専決処分

○23年度一般会計補正第1号

432万6千円を追加。主な使いみちは、南分署の雨漏り修理。

○平成23年度補正予算

○一般会計補正第2号

4,682万7千円を追加。主な使いみちは、高規格救急車購入等。

○介護保険特別会計補正予算

繰越金を充当し102万2千円を追加。使いみちは、ボランティア修理と備品購入。

○平成22年度決算認定

○介護保険特別会計

○峡南ふるさと市町村圏特別会計

平成23年度補正予算

職員給与条例の改正

●11月28日

23年第1回臨時会

改定。

山梨県人事委員会勧告等にかんがみ、職員給与を減額改定。

平成23年度補正予算

1号

以上の4件を、全会一致で可決承認。

主には、職員給与改定に

よる減額補正と、東日本救助消防隊員の手当の増額、備品購入。

介護保険特別会計 補正予算第2号

7万9千円を追加。職員給与改定による減額補正と基金への積立。

公平委員の改選

3人の公平委員を改選。

○佐野清氏(南部町)
○大森浩文氏(富士川町)
○渡邊正弘氏(市川三郷町)

山梨県後期高齢者医療議会 平成23年度第2回定例会

●10月27日

平成23年度第2回定例会

○22年度一般会計決算認定
○22年度医療特別会計決算認定
○23年度一般会計補正第1号
○23年度医療特別会計補正第1号
○23年度医療特別会計補正第1号

以上4件を、全会一致で可決承認。

平成23年度補正予算

1号

一般会計
○介護保険特別会計
○峡南ふるさと市町村圏特別会計

議会の動き

議会の動き

| | | | | | | | | | | |
|----------------------------|-------------------------|-------------------------|----------------------------|-------------------------------------|-------------------------------------|--|--|--------------------------------|-------------------------------|---------|
| 25日(木) | 16日(木) | 11日(木) | 10日(木) | 9日(火) | 8日(火) | 7日(火) | 26日(水) | 30日(水) | 28日(木) | 10月 |
| 山梨県市町村総合事務組合臨 等組合連合会理事会 | 政党との懇談会 第55回町村議長全国大会 | 明るい選挙推進大会 山梨県防災新館起工式 | 町村広報編集委員長視察研修 「キャラバン」来厅 | （11日まで） 23年度定例監査・現地視察 (11日まで) | （11日まで） 町長旗争奪ゲートボール大会 | （11日まで） 命と暮らしを守る県内自治体 リニア中央新幹線建設促進山 水道委員会 | 議員全員協議会 び研修会 | （28日まで） 第9回南部町民文化祭芸能発 表会 | （25日まで） 第1回広報編集委員会 （閉会） | 時会 |
| 24日(木) | 15日(木) | 11日(木) | 10日(木) | 9日(火) | 8日(火) | 7日(火) | 27日(木) | 19日(木) | 13日(火) | 21日(木) |
| 例出納検査 | 第55回町村議長全国大会 | 明るい選挙推進大会 山梨県防災新館起工式 | 町村広報編集委員長視察研修 「キャラバン」来厅 | （11日まで） 23年度定例監査・現地視察 (11日まで) | （11日まで） 町長旗争奪ゲートボール大会 | （11日まで） 命と暮らしを守る県内自治体 リニア中央新幹線建設促進山 水道委員会 | 議員全員協議会 び研修会 | （25日まで） 第1回広報編集委員会 （閉会） | 本会議2日目（現地視察） | 議会運営委員会 |
| 23日(木) | 22日(木) | 17日(火) | 16日(木) | 15日(木) | 14日(火) | 13日(火) | 12日(木) | 11日(木) | 10日(火) | 11月 |
| 第5回広報編集委員会 | 第9回南部町駅伝大会 | 第4回広報編集委員会 | 例出納検査 | 明るい選挙推進大会 山梨県防災新館起工式 | （11日まで） 23年度定例監査・現地視察 (11日まで) | （11日まで） 町長旗争奪ゲートボール大会 | （11日まで） 命と暮らしを守る県内自治体 リニア中央新幹線建設促進山 水道委員会 | （25日まで） 第1回研修委員会 | 本会議3日目（閉会） | 議会運営委員会 |
| 22日(木) | 21日(木) | 20日(火) | 19日(木) | 18日(火) | 17日(火) | 16日(火) | 15日(木) | 14日(木) | 13日(火) | 12月 |
| 第5回広報編集委員会 | 第9回南部町駅伝大会 | 第4回広報編集委員会 | 例出納検査 | 明るい選挙推進大会 山梨県防災新館起工式 | （11日まで） 23年度定例監査・現地視察 (11日まで) | （11日まで） 町長旗争奪ゲートボール大会 | （11日まで） 命と暮らしを守る県内自治体 リニア中央新幹線建設促進山 水道委員会 | （25日まで） 第1回研修委員会 | 本会議2日目（現地視察） | 議会運営委員会 |
| 21日(木) | 20日(火) | 19日(木) | 18日(火) | 17日(火) | 16日(火) | 15日(木) | 14日(木) | 13日(火) | 12日(火) | 11月 |
| 沖縄甲斐の塔巡回団結式及び説明会 | 山梨県市町村総合事務組合議会会定例会 | 第140回山梨県都市計画審議会 | 町村議会運営委員長視察研修会 | （25日まで） 第1回山梨県都市計画審議会 | （25日まで） 第1回山梨県都市計画審議会 | （25日まで） 第1回山梨県都市計画審議会 | （25日まで） 第1回山梨県都市計画審議会 | （25日まで） 第1回山梨県都市計画審議会 | （25日まで） 第1回山梨県都市計画審議会 | 時会 |
| 20日(火) | 19日(木) | 18日(火) | 17日(火) | 16日(火) | 15日(木) | 14日(木) | 13日(火) | 12日(火) | 11日(火) | 10月 |
| 南部中学校校歌・校章制定、校旗樹立式 | 第5回臨時会 | 議会運営委員会 | 臨時会 | 議会運営委員会 | 議会運営委員会 | 議会運営委員会 | 議会運営委員会 | 議会運営委員会 | 議会運営委員会 | 時会 |

